
 

 

 

VERBALE N.180 della seduta del 14/12/2022   approvato il 16/12/2022 

 

Ordine del giorno: Prot. N. 319 del 29 11 2022 e Ordine del giorno suppletivo Prot. N.335 del 07 12 

2022. 

Orario convocazione   primo appello: ore 9,30 - secondo appello:10,30 

  ORARIO INIZIO SEDUTA ORE: 9,45 

CONSIGLIERI PRESENTE 

ASSENTE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Fabrizio Ferrara P 10,05 10,25     

Giovanni Inzerillo P 9,45 10,35     

Domenico Bonanno P 10,03 10,35     

Maria Anna Caronia A       

Carmelo Miceli P 9,45 10,35     

Salvatore Forello P 9,45 10,35     

Mariangela Di Gangi P 9,45 10,35     

L’anno 2022 il giorno 14 del mese di Dicembre, si è riunita la I° Commissione Consiliare presso la 

sede istituzionale di via Roma 209, giusta Convocazione Ordine del giorno: Prot. N. 319 del 29 11 

2022 e Ordine del giorno suppletivo Prot. N.335 del 07 12 2022. 

Alle ore 9,45 in prima convocazione sono presenti i Consiglieri Miceli, Forello, Di Gangi e Inzerillo 

che nella qualità di Presidente accertata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta, 

assistito nei lavori dalla segretaria D.ssa Loredana Velardi. 

La seduta odierna era dedicata all’incontro con la Capo Area del Settore Risorse Immobiliari D.ssa 

Rimedio, la Dirigente del Servizio competente d.ssa Agnello e il Ragioniere Generale con la finalità 

di acquisire chiarimenti sull'evento musicale previsto per il 22/23 giugno 2023 (Concerto Vasco 

Rossi) e sull'accordo stipulato tra la Società Palermo F.C. e gli organizzatori dell'evento. 

La segretaria informa che le Dirigenti per precedenti impegni istituzionali hanno comunicato che non 

potranno essere presenti in Commissione. 

Interviene il Consigliere Forello il quale, in considerazione del fatto che la proposta di deliberazione 

“ Approvazione regolamento per l’applicazione dell’imposta di Soggiorno e contestuale revoca 

dell’attuale regolamento dell’imposta di Soggiorno approvato con delibera di Consiglio Comunale 

n.73 del 09/04/2014 – approvazione nuove tariffe” – Areg 1465263/2020 è stata prelevata in 

Consiglio Comunale per la discussione generale e che questa nuova Commissione non ha trattato 

l’argomento ed espresso parere, al Presidente di convocare la Capo Area del Settore Tributi ed entrate 

al fine di valutare la possibilità di effettuare alcuni emendamenti. 

 

COMUNE DI PALERMO 
Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale 

I Commissione Consiliare 

Bilancio, Finanza e Tributi - Patrimonio 
Via Roma, 209 – Tel. 0917403506 – Fax 091 7403578 – 90138 PALERMO 

e-mail: primacommissione@comune.palermo.it 



 

 

Alle ore 10,03 entra Il consigliere Bonanno 

E’ presente in Commissione Il dott. Basile. 

Alle ore 10,05 entra il Consigliere Ferrara ed assume la Presidenza. 

Interviene il Consigliere Forello il quale chiede al Dott Basile se contabilmente risulta almeno da 

quando è stata approvata la deliberazione sulla Convenzione del 24 luglio 2020 se sono stati pagati i 

canoni concessori previsti per lo Stadio Barbera.  

Il Dott Basile risponde che non risulta che siano stati pagati, ma che farà una verifica. 

Aggiunge che certamente l’attuale gestione si ponga in continuità con la precedente poiché neanche 

con la precedente il Comune abbia incassato i canoni e crede ci sia un contenzioso anche con la 

precedente gestione e che esistano agli atti formali segnalazioni della Polizia Municipale circa 

l’abusività degli impianti pubblicitari. 

Il Presidente Ferrara ricorda che nel corso della precedente consiliatura sono stati fatti diversi incontri 

anche con il Dott. Pollicita sulla convenzione, dal quale è emerso che vero che esiste un canone 

annuale, ma è altrettanto vero che è stata data la possibilità di compensare e il problema stava nel 

fatto che la compensazione era stabilita unilateralmente dalla Palermo Calcio. 

Interviene il Consigliere Forello il quale evidenzia che tale criterio è cambiato a seguito della nuova 

Convenzione con l’art 18. 

Il Ragioniere Generale evidenzia che la compensazione è consentita, ma dal momento in cui è il 

concessionario ha realizzare l’opera e si trasforma in stazione appaltante, poiché è come se utilizzasse 

risorse del Comune è tenuto ad indire le gare secondo le soglie stabilite nel codice dei contratti e 

comunque è necessario che i lavori siano preventivamente autorizzati e congruiti dagli uffici. 

Il consigliere Forello chiede al Ragioniere Generale se risulta che sia presente tale documentazione. 

Il Ragioniere Generale evidenzia che effettuerà delle verifiche. 

Si apre un confronto sul tema della compensazione e sulla nuova Convenzione approvata nel 2020, 

in particolar modo sui lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria. 

Il Dott. Basile aggiunge che la concessione è stata data per lo svolgimento di attività sportive. 

Si apre un confronto sull’ipotesi di violazione della convenzione.  

I Consiglieri ringraziano il Ragioniere Generale per essere intervenuto in Commissione. 

Alle ore 10,25 esce il Presidente Ferrara ed assume la Presidenza il Consigliere Inzerillo. 

Il Presidente chiede alla segretaria di rinviare la lettura e l’approvazione del verbale della seduta 

odierna alla prossima seduta.  

Il Presidente alle ore 10,35 chiude la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA ORE: 10,35 

. 

         La Segretaria                       I Presidenti  

               

D.ssa Loredana Velardi                                                                              Cons. Giovanni Inzerillo 

 

                                                                                                                     Cons. Fabrizio Ferrara 
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